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Terminata la riunione del Comitato portuale, il presidente dell’Autorità portuale, Giuseppe Parrello, 
e il segretario generale, Guido Ceroni, sono venuti in visita alla Camera di Commercio dove hanno 
incontrato il presidente Gianfranco Bessi, il vice presidente Natalino Gigante, il segretario generale, 
Paola Morigi, il vice segretario Edoardo Godoli. 
Si è parlato delle ultime decisioni relative allo sviluppo del porto e sono stati sottolineati 
positivamente i dati relativi alla movimentazione delle merci nel porto di Ravenna che per il quarto 
anno consecutivo sono aumentate.  
Bessi e Gigante hanno commentato favorevolmente l’acquisizione da parte dell’Autorità portuale 
delle quote del Terminal passeggeri: “Ora è possibile avviare un’opera di rilancio del terminal 
crocieristico, che certamente potrà avere importanti benefici per il comparto turistico. I risultati fin 
qui conseguiti sono importanti, ma le possibilità di sviluppo sono enormi”. 
Soddisfazione è stata espressa anche per la decisione di destinare un’area attrezzata 
all’autotrasporto, di cui si sentiva da tempo l’esigenza. “La concertazione che contraddistingue la 
vita economica della nostra realtà - hanno detto i vertici della Camera di Commercio - continua a 
produrre importanti risultati. Rileviamo con soddisfazione come il presidente Parrello si muova su 
una linea di stretta collaborazione con tutti gli operatori portuali e le istituzioni locali con una 
grande attenzione verso le problematiche che vengono dal mondo imprenditoriale”. 
“Abbiamo deciso di realizzare uno studio sul posizionamento del porto di Ravenna per individuare 
le azioni da mettere in atto per far fronte ai cambiamenti che stanno già avvenendo e che ancor più 
avverranno in futuro- ha detto Parrello - e da lunedì inizieranno una serie di riunioni operative onde 
giungere a breve alla stesura di un primo documento”. 
 
 
 
 
 
 



La Camera di Commercio ha auspicato che vengano sfruttate fino in fondo le potenzialità offerte 
dalla collaborazione tra il porto e l’intera realtà provinciale. La commissione camerale impegnata a 
seguire le questioni del porto, presieduta da Gian Paolo Monduzzi, è impegnata nella messa a punto 
di un’azione di sostegno allo sviluppo portuale che, per quanto riguarda le azioni di marketing, può 
contare sul supporto della rete internazionale delle Camere di Commercio. 
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